

Diótfrefes o Demetrio

Jack W. Carter

"Todos dan testimonio de Demetrio, y aun la verdad misma; y también nosotros damos testimonio, y vosotros sabéis que nuestro testimonio es verdadero" (3 Juan 12).

Siempre he encontrado la tercera epístola de Juan ser fascinante. Fue escrita a un cristiano llamado Gayo. Evidentemente, él era un hombre hospitalario quien cuidó a predicadores viajeros que pasaban por allí. Por esto, Juan lo recomendó.

Luego mencionó a un hombre llamado Diótfrefes. A este hombre no lo elogió. Evidentemente éste deseaba controlar la iglesia local. Para asegurar que su control no fuera amenazado, él rechazó aun a los apóstoles. Juan añadió que estaba *"parloteando con palabras malignas"*, y no solamente rehusó recibir a los predicadores visitantes, sino que también expulsó de la iglesia a los que querían recibirlos.

Por otro lado, en la misma iglesia, un buen hombre, llamado Demetrio, fue recomendado. Se lo recomendó con estas palabras:

"Todos dan testimonio de Demetrio y — (note esto) — aun la verdad misma" (verso 12). Juan siguió diciendo en el mismo verso: *"Y también nosotros damos testimonio, y sabéis que nuestro testimonio es verdadero."*

Pienso que todos nosotros hemos conocido a cristianos semejantes a Diótfrefes y Demetrio. Lo que a mí es un misterio es su motivo. ¿Por qué elegir el poder en lugar del respeto? Más personas seguirán al que respetan en lugar del que desea el control.

Me pregunto — si Diótfrefes hubiera leído este narrativo acerca de él, ¿cambiaría? De hecho, es posible que lo leyera. Juan mencionó que había escrito antes a la iglesia, ¡Pero Diótfrefes había interceptado las cartas! †

Jack W. Carter predica en Castle Rock, Colorado, USA.